notre expérience, nous dit qu'une éducation sans religion est pour un enfant une malédiction bien plus qu'une bénédiction. L'orgueil, une imagination déréglée, une morale relâchée, l'amour de l'argent, la désobéissance aux parents et au clergé, tels sont les défauts que nous voyons dans la vie et les habitudes d'un enfant qui a reçu "une bonne éducation" sans religion.

Il y a autre chose qui est souvent pour moi un sujet de grand étonnement. De temps en temps les évêques et les prêtres trouvent qu'il est nécessaire de prévenir les fidèles contre certains vices dominants, ou de dénoncer certaines sociétés secrètes. comme anti-chrétiennes, ou de faire des règles pour assurer l'administration des sacrements, et on trouve des catholiques qui se mettent en opposition avec ces conseils et ces lois de leurs pasteurs avec une obstination telle qu'on pourrait l'entendre d'un hérétique déclaré. Les idées de ces gens sont merveilleuses. Ils parlent et agissent comme si l'Eglise entière leur appartenait et comme si leurs prêtres étaient un ramassis de mercenaires que l'on pouvait persuader de fermer les yeux sur les choses pour lesquelles on les paierait. Quelle est la raison de cette façon d'agir? Elle est due à l'ignorance de ces catholiques. Le mieux instruit des catholiques est le plus obéissant comme il est le plus humble. Il entend les enseignements du Christ lorsqu'il entend les enseignements de son pasteur et il se réjouit de suivre ses conseils. "Celui qui vous entend, m'entend," a dit Notre-Seigneur. O Dieu, envoyez nous des catholiques qui aiment assez leur religion pour désirer être bien instruits dans ses doctrines!

CHRONIQUE DIOCESAINE,

Les membres de l'Adoration nocturne et de l'Adoration diurne ont célébré avec une grande solennité en l'église de Notre-Dame, la fête du Sacré-Cœur de Jésus.

Le jeudi soir, les adorateurs nocturnes, plus nombreux que jamais, ont commencé leur pieuse veillée devant le Très-Saint-

Sacrement.

Le lendemain matin, les adoratrices diurnes sont venues les rejoindre et une grande messe, à laquelle de nombreux fidèles étaient venus assister, a été célébrée par M. le curé de Notre-Dame. Toute la journée, les adoratrices ont adoré le Saint-Sacrement.

Le soir, l'église étant splendidement décorée et brillamment illuminée, a en lien une procession, un sermon et salut solennel.

Cette fête du Sacré-Cœur avait attiré à Notre-Dame plusieurs

milliers de personnes.

Les élections du Tiers Ordre de Saint-François, qui se font tous les trois ans, viennent d'avoir lieu et ont donné le résultat suivant: